

13 Juin - C12 lance son émulateur en partenariat avec OVHcloud et le rend accessible à l'écosystème quantique français et européen

Communiqué : C12, la startup qui développe des ordinateurs quantiques nouvelle génération à partir de nanotubes de carbone, lance son émulateur quantique en partenariat avec OVHcloud, le leader européen du Cloud. Objectif : permettre à tout l'écosystème quantique français et européen d'utiliser la technologie de l'entreprise via un émulateur.

Temps de lecture : minute

13 juin 2023

Article écrit par Etienne Portais